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ATA QUATRO DE DOIS MIL E VINTE E QUATRO 

 

----- Aos vinte e três dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e vinte e quatro, 

reuniram-se pelas dezoito horas, os seguintes elementos do Executivo: Cristina Maria 

Leandro Pereira Casimiro, Presidente, Anabela da Conceição da Silva, Secretária e 

António José Carvalho Dionísio, Tesoureiro, com os seguintes pontos de ordem de 

trabalhos: -----------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Ponto um – Serviço de pendentes; ----------------------------------------------------------------

----- Ponto dois – Informações; --------------------------------------------------------------------------

----- Ponto três – Propostas; ------------------------------------------------------------------------------

----- A Presidente declarou aberta a reunião e entrou-se no primeiro ponto da ordem de 

trabalhos – Serviço de Pendentes. -----------------------------------------------------------------------

----- Foi lida a ata número três do corrente ano, foi posta à aprovação e foi aprovada por 

unanimidade. -------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Foram assinadas todas as ordens de pagamento. ---------------------------------------------

----- Do Presidente da Câmara Municipal de Almeirim: ---------------------------------------------

----- Enviando vários emails com diversas informações sobre o Concelho. --------------------

----- Da Assembleia Municipal de Almeirim: -----------------------------------------------------------

----- Enviando Edital para afixação da Sessão Ordinária de vinte e sete de fevereiro de 

dois mil e vinte e quatro. ----------------------------------------------------------------------------------

----- O mesmo foi afixado em local próprio. -----------------------------------------------------------

----- Da Vereadora Ana Casebre: -------------------------------------------------------------------------

----- Enviando convite para a BTL, onde o Município de Almeirim está a promover os 

produtos do seu concelho. --------------------------------------------------------------------------------

----- Do Vereador António Maximiano: -----------------------------------------------------------------

----- Enviando email a agendar reunião sobre prevenção de Incêndios Florestais. ----------

----- Do Vereador António Maximiano: -----------------------------------------------------------------

----- Enviando email com Edital da APA para ser divulgado e afixado, relativo à limpeza e 

desobstrução de cursos de água. ------------------------------------------------------------------------

----- O mesmo foi afixado em local próprio. -----------------------------------------------------------

----- Da ANAFRE: ---------------------------------------------------------------------------------------------
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----- Enviando email a divulgar a Campanha de recolha de livros para a Guiné Equatorial. 

----- Da Ação Social de Almeirim: -------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email a divulgar a palestra Diferentes tipos de Escolas – o que não existe e 

que impacto têm?, a realizar no dia vinte e três de fevereiro pelas vinte e uma horas no 

Salão Nobre de Almeirim. ---------------------------------------------------------------------------------

----- Da DGAL: -------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email com ofício circular sobre a participação dos municípios nos 

impostos do estado em dois mil e vinte e quatro, valor do duodécimo a transferir para 

as freguesias, no âmbito do Decreto de Lei cinquenta e sete barra dois mil e dezanove. -

----- Da Comissão Nacional de Eleições: ----------------------------------------------------------------

----- Enviando email com informação sobre formação acerca dos processos de 

recenseamento eleitorais. --------------------------------------------------------------------------------

----- Da Concelhia do Partido Socialista de Almeirim: ------------------------------------------------

----- Enviando pedido de cedência da Casa da Cultura da Raposa, para realizar uma 

reunião de trabalho, no dia vinte e um de fevereiro de dois mil e vinte e quatro às 

dezanove horas. ---------------------------------------------------------------------------------------------

----- O pedido foi deferido. --------------------------------------------------------------------------------

----- Da Educadora Estela Rodrigues: --------------------------------------------------------------------

----- Enviando email a solicitar transporte para deslocar as crianças do Jardim de Infância 

ao Centro Escolar de Fazendas de Almeirim, no dia vinte e três de fevereiro, para a 

realização de uma atividade. -----------------------------------------------------------------------------

----- O pedido foi deferido. --------------------------------------------------------------------------------

----- De Sandra Carvalho e Alexandre Marques: ------------------------------------------------------

----- Enviando pedido de cedência da Casa da Cultura da Raposa para os dias vinte e 

quatro, vinte e cinco e vinte e seis de maio, para a realização da festa de Batizado do 

filho. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- O pedido foi deferido. --------------------------------------------------------------------------------

----- De Miquelina Santos: ---------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email com pedido de colaboração para acolhimento de um grupo de 

cerca de trinta peregrinos, para pernoitar, tomar banho e realizar as refeições no dia 

nove de maio. ------------------------------------------------------------------------------------------------

----- O pedido foi deferido. --------------------------------------------------------------------------------
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----- Terminado o primeiro ponto, deu-se então início ao segundo ponto da ordem de 

trabalhos – Informações. ----------------------------------------------------------------------------------

----- Da Presidente de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A informar que no dia dezasseis de fevereiro a empresa Alpifire esteve na Junta a 

fazer a verificação da linha telefónica que está desactivada, possivelmente aquando da 

instalação da fibra. ------------------------------------------------------------------------------------------

----- Terminado o segundo ponto, deu-se então início ao terceiro ponto da ordem de 

trabalhos – Propostas. --------------------------------------------------------------------------------------

----- Da Presidente de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A propor aprovar-se o orçamento da empresa AlpiFire, para aquisição de um 

comunicador telefónico GSM. ---------------------------------------------------------------------------

----- A proposta foi aprovada por unanimidade. -----------------------------------------------------

----- Do Tesoureiro da Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A propor que se faça um passeio ao teatro Politeama para ver a revista “Laura – O 

Musical”, a vinte e um de março, para todas as idades, ficando o pagamento da entrada 

na revista a cargo da pessoa que se inscreve. --------------------------------------------------------

----- A proposta foi aprovada por unanimidade. -----------------------------------------------------

----- Do Tesoureiro da Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A propor fazer-se um passeio para os idosos, a Fátima e Mosteiro da Batalha, no dia 

dezassete de março. ----------------------------------------------------------------------------------------

----- A proposta foi aprovada por unanimidade. -----------------------------------------------------

----- Não havendo mais nada a tratar deu-se por encerrada a reunião pelas dezanove 

horas, redigindo eu, Anabela da Conceição da Silva, a presente ata, que depois de lida e 

aprovada será assinada nos termos da Lei. -----------------------------------------------------------  

A Presidente:  

A Secretária:  

O Tesoureiro:  

 


